



Les anciens du 1^{er} escadron 77-79 devant le PC du RICM.

Les jeudi 7 et vendredi 8 juin, à Poitiers, ils étaient quarante-sept ! Quarante-sept anciens du 1^{er} escadron du RICM regroupés autour du général de corps d'armée (2S) Dominique Delort, leur capitaine des années 77-79 : le chef charismatique qui les avait commandés au feu au Liban puis au Tchad. Sexagénaires pour la majorité, septuagénaires pour quelques-uns, certains ne s'étaient pas rencontrés depuis près de quarante ans ; d'autres, en nombre, appartenant à l'association se retrouvent plus ou moins régulièrement ; mais pour tous, la joie des retrouvailles et les complicités d'antan n'étaient pas feintes, éclairant des visages rayonnants. Que de souvenirs communs, que d'épreuves traversées ensemble, que de moments de tension aussi lors de missions à haut risque au cours desquelles deux compagnons d'armes avaient perdu la vie alors qu'une dizaine d'autres étaient plus ou moins gravement atteints dans leur chair ! Au cours de ce rassemblement, chacun, dans le rôle qui était le sien à cette époque, a pu témoigner de ce qu'il avait conservé de ces aventures agitées et risquées, d'une jeunesse parfois insouciante. Chacun a pu également

mesurer à quel point cette fraternité d'armes demeurait inaltérable quarante ans plus tard. Une fraternité d'arme qui a surpris voire émerveillé les marsouins du 1^{er} escadron de 2018 dans leur environnement personnel et militaire si différent de celui des années 70. Car bien évidemment, ce retour au RICM ne pouvait ignorer ceux qui aujourd'hui ont pris la relève avec, sans doute aucun, la même foi et une envie identique de se surpasser. Ainsi donc, tables rondes, échanges informels, cérémonie militaire, pots divers et repas communs ont ponctué cet exceptionnel moment avec de jeunes cadres et marsouins motivés et généreux dans leur engagement. Une fois encore, une nouvelle génération a reçu de ses anciens cette petite flamme éternelle, allumée à Douaumont et si chère au cœur du commandant Rougier (1894-1996). Après avoir chaleureusement remercié pour son accueil le colonel François-Régis Jaminet, alors chef de corps et les capitaines du 1^{er} escadron Jean-Arnaud (descendant) et Ludovic (montant) pour une organisation sans faille et une exceptionnelle volonté de faire bénéficier leurs marsouins de cette présence des anciens, ces derniers s'en sont allés avec

une nostalgie bien naturelle de ces temps lointains mais également une grande fierté d'avoir pu une fois encore saluer leur drapeau.

M. A. HÉNAFF / ANA RICM - Photo A. Hénaff